

# 丹後地域公民館だより

電話 0772-69-0664 FAX 0772-75-2006 平成21年9月10日発行 第27号

## 竹野川にカヌーの一団が出現!!

8月19日(水)から21日(金)までの2泊3日で、鞍内キャンプ場を拠点として、「ふるさとサバイバルキャンプ」を実施しました。

今年は、久美浜地域公民館との共催事業として、久美浜町及び丹後町の、小学校4年生から6年生までの30名(丹後町からは15名)の参加者による取り組みとなりました。

初日は、丹後地域公民館での結団式の後、鞍内キャンプ場へ移動し、テント設営、昼食のあと宇川での川遊びを行いました。なかには手づかみでアユを獲る子どももいるなど、宇川ならではの川あそびに大変満足気な様子でした。夜は講師に森茂夫さん(網野町)にお願いし、星空観察会を行いました。

2日目は、昆虫トラップ作りのあと、昼食となる「うどん作り」に挑戦しました。これはうどんの麺打ちから、ゆでてうどんになるまでを自分たちで作りました。悪戦苦闘しながらも、手づくりのうどんを楽しみました。午後からは竹野川に移動し、いよいよカヌーに挑戦しました。コースは間人井堰から竹野川河口の立岩周辺まで、約3キロメートルでした。途中転覆することもありましたが、全員が無事に下流までたどり着くことができ、竹野川でのカヌーを楽しみました。夕食後は班対抗のクイズ(ノ)



▲ 竹野川に32艇のカヌーが浮かびました(荒木野橋から撮影)

(ノ) 大会で盛り上がりました。

3日目の最終日は、氷と食塩で冷やして作る、アイスクリーム作り体験を行った後、テントなどの後片付け、解団式となりました。

キャンプで初めて出会った子ども達は、最初は戸惑いながらも、徐々に慣れて同じ班の一員として協力する光景が見られました。天候にも恵まれ、様々な自然体験や、地域を越えた子ども達の交流ができた充実した事業となりました。

(関連の記事を裏面にも掲載しております)

## 宇川中学校生徒の作品を展示しています



▲「丹後の海」がテーマの図画9点と、「丹後名勝短歌」の14点が並んでいます

9月は宇川中学校生徒の作品、23点を展示しています。お立ち寄りの際は是非ご覧下さい。

## 丹後社会体育館の改修工事を行います

京丹後市教育委員会では、丹後社会体育館の改修工事を行います。同施設は数年来、大雨の時には雨漏りがあり、利用者の方々に大変ご迷惑をかけておりました。今回の工事では、全面的な屋根の改修の他、屋内消火設備の更新などを予定しております。

工事期間は、本年11月以降を予定しており、体育館を利用できない場合があります。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。詳細についてのお問い合わせは社会教育課(69-0630)、丹後地域公民館までご連絡下さい。

(裏面もご覧下さい)

# 工作の夏!?夏休み親子陶芸教室を実施しました

8月5日（水）と8月9日（日）の両日に、「夏休み親子陶芸教室」を実施しました。

この催しには、子ども25人、保護者11人の参加者がありました。

例年実施していることもあり、参加者の中には、慣れた手つきでそれぞれの作品に取り組みました。

出来上がった作品は152点で、8月28日（金）に受け渡すことができました。



▲ 作品に取り組む様子（8月5日）



▲ 出来上がった作品（一部）

# 「流れが早くてむちゃくちゃ流されました」《感想のご紹介：キャンプ》



▲ 宇川での川遊び



▲ 参加者とスタッフ（鞍内キャンプ場）



▲ 班対抗のクイズ大会

わたしがサバイバルキャンプで、楽しかったことは3つあります。1つ目は星空かんさつ会です。りゅうは、星の名前とかおしえてもらえてよかった。2つ目は、カヌー川くだりです。つかれたけどたのしかった。3つ目はアイスクリームづくりです。ちゃんと作れたしおいしかったです。（丹後・4年女子）

わたしはカヌーが楽しかったです。理由は今回で2回目だったけどとってももうまくできたし楽しかったからです。ご飯作りでは家のご飯の方がおいしかったけどみんなで作るのもけっこうおいしいし楽しかったです。川遊びは流れるのがおもしろかったです。ジャンプ（岩から）するのもたのしかったです。また行きたいなと思いました。（久美浜・5年女子）

1ばん楽しかったのは、川遊びでした。流れが早くてむちゃくちゃ流されました。こんなキレイな川が家の近くにあったら良いな～、と思いました。6年生最後のサバイバルキャンプ、すごく面白かったです。（久美浜・6年女子）

今日でキャンプが終わりました。初めて2泊3日のキャンプをしました。ぼくの一番楽しかったことは、川遊びと、川くだりと、クイズ大会でした。川遊びでは、とびこんだりしたけど、ちょっと寒かったです。川くだりでは、初めてカヌーに乗りました。時々、草にあたりました。でもすごく楽しかったです。クイズ大会はみんなで協力して優勝ができました。2泊3日のキャンプは楽しかったです。（丹後・5年男子）

いちばんたのしかったことは、カヌーで川くだりをした事です。うでがいたかったです。でもたのしかったです。おんせんはきもちよかったです。いやだったことはうどんです。おいしいと思ったけどたべているとだんだんまずくなったのでいやでした。おいしかった食べ物は、牛どんとアイスクリームがおいしかったです。またいきたいです。（丹後・6年男子）

